

L'Indépendant, 20/02/23

Pyrénées-Orientales : un homme électrisé après avoir coincé son camping-car sur le rail du Train jaune



Un camping-car s'est coincé sur le rail du Train jaune. Independant - F BERLIC

Les faits se sont produits ce lundi 20 février 2023, en milieu de matinée sur la commune de La Cabanasse. Les sapeurs-pompiers sont intervenus et un homme de 33 ans a été transporté au centre hospitalier.

Il était environ 10 heures, ce lundi matin, lorsque l'alerte a été donnée : un camping-car, en raison d'un problème de frein à main selon les premières constatations, est resté coincé sur le troisième rail électrifié du Train jaune, à hauteur de La Cabanasse. Le conducteur, âgé de 33 ans, s'est électrisé en descendant du véhicule.

Une dizaine de sapeurs-pompiers, avec une ambulance et un engin routier ont été dépêchés sur les lieux où ils ont pu prendre en charge le trentenaire, légèrement blessé, qui a été transporté au centre hospitalier de Puigcerda.

Pour intervenir, il a fallu couper l'électricité sur le rail, ce qui a notamment engendré un blocage d'une quarantaine de passagers du Train jaune en gare de La Cabanasse. Les infrastructures n'ont pas été endommagées, et la circulation a pu reprendre normalement vers 11 h 30, après une heure et demie d'opérations.